



Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Umweltausschusses
vom **20.02.2023**

Top 10 Fraktionsantrag der Grünen: Potentialflächen für Solarenergie-Freiflächenanlagen im Außenbereich identifizieren und bewerten

Beratungsverlauf:

Frau Plautz fragt nach, wo die Anlagen verbaut werden können. Es wäre darauf zu achten, dass eine schonende Verbauung stattfinden müsse.

Herr Goetze informiert, dass viele Kommunen derzeit noch unsicher seien. Eine Zulassung in einem Landschaftsschutzgebiet zu erhalten, gestalte sich derzeit schwierig, da es sich um einen geschützten Bereich handele. Er hofft in den nächsten Wochen, dass der aktualisierte PV-Erlass des Landes zusätzliche Informationen bringt.

Herr Jochens kritisiert die allgemeine Änderung des Flächennutzungsplanes und plädiert für die antragsbezogenen Änderungen. Demnach würden auch die Kosten vom Vorhabenträger übernommen werden.

Der Ausschuss ist sich einig, dass der zweite Absatz des Beschlussvorschlages zu streichen ist.

Beschluss:

Der Umweltausschuss beauftragt die Verwaltung mit der Identifizierung und Bewertung der Flächen im Außenbereich, die als Potentialflächen für Solarenergie Freiflächenanlagen in Frage kommen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
9	0	0

Für die Richtigkeit des Auszuges

Monika Leowald
Protokollführung